

## Primeras Planas

Van por empresa y funcionarios  
México lidera en solicitudes de ONU sobre desaparecidos  
Segob da ultimátum por desapariciones  
Proyectan en EU retirar visas a cantantes de narcocorridos  
Mercados globales se infartan por guerra comercial de Trump  
Trump eleva choque con China; UE afila su respuesta... y los mercados la pagan  
Lunes negro en las bolsas del mundo  
¡Justicia!  
¡Se calienta la sangre azul!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### IP acuerda seguridad con Sedeco, SSC y C5

Integrantes del G9 se reunieron con autoridades del Gobierno de la CDMX para impulsar una iniciativa de prevención y combate a la delincuencia para fortalecer el desarrollo económico en la capital. El encuentro fue encabezado por los titulares de la Sedeco, Manola Zabalza; de SSC, **Pablo Vázquez**; y el C5, Salvador Guerrero Chiprés. El jefe de la Policía de la Ciudad destacó que en los avances en materia de seguridad que ha tenido la capital en el último trimestre se han visto reducciones significativas en los delitos de alto impacto y en eventos como homicidio doloso. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / Sin mención [La Jornada](#)

### Iba festival con recomendación

La Secretaría de Cultura de la CDMX intervino ante la Secretaría de Seguridad Ciudadana para que resguardara como prioridad el Festival Ceremonia. El 12 de febrero, Ana Francis Mor envió un oficio al Jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, en el que asegura que el espectáculo privado contribuye al fomento, el desarrollo y el enriquecimiento del tejido social. [Reforma](#)

### Justicia para Miguel y Bere, promete Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, advirtió que su administración garantizará que habrá justicia y se reparará el daño por la muerte de los fotógrafos Berenice Giles y Miguel Hernández, el sábado durante la realización del festival Axe Ceremonia. En cuanto a los familiares de las víctimas, que han señalado negligencia en el caso, aseguró que continuarán dando el apoyo que requieran. Sobre la participación de la Policía Bancaria e Industrial de la SSC, dijo que será la dependencia a cargo de Pablo Vázquez la encargada de realizar las investigaciones correspondientes. [Ovaciones](#) / [Excélsior](#)

### Capturan en Iztacalco a generador de violencia

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que agentes detuvieron en la alcaldía Iztacalco a un presunto generador de violencia. En sus redes sociales, el funcionario local destacó que elementos de la dependencia que encabeza, así como de la FGJ y del Gobierno federal, aprehendieron al sospecho en las inmediaciones del mercado público de la Calle Siete, de la colonia Juan Escutia. [La Razón](#) / [Eje Central](#) sin mención: [Basta](#)



## **Listo el sector hotelero para Semana Santa; se reforzará la seguridad de vacacionistas**

El sector hotelero de la CDMX está listo para recibir a los turistas nacionales y extranjeros durante la temporada vacacional de Semana Santa y Semana de Pascua, por lo que ya trabaja de forma coordinada con **la SSC y la Policía Turística** para dar un buen recibimiento a los visitantes. También habrá un operativo especial de seguridad y vigilancia con la Policía Turística, elementos de la SSC y personal preventivo en la alcaldía Iztapalapa para todas aquellas personas que asistan a la Representación de la Muerte y Pasión de Cristo, así como en centros religiosos, como la Basílica de Guadalupe y la Catedral Metropolitana. [La Prensa](#)

## **Sin temor a nada**

Un vehículo particular con las placas cubiertas permaneció estacionado frente a la **estación de Policía** Villa de Aragón. Tránsito inició un operativo para infraccionar a quienes alteren o impidan la visibilidad de las matrículas. [Reforma](#)

Respetar el carril confinado del MB, recuerda que **hay operativos** itinerantes para infraccionar. [Reforma](#)

## **Alistan plan piloto para castigar llamadas de broma al C5**

El coordinador general del C5, Salvador Guerrero, adelantó que analiza un programa piloto de sanciones, que ya están establecidas tanto en el Código Penal y Ley de Cultura Cívica, para aquellas personas que hagan mal uso a través de bromas a líneas de emergencia. Exhortó a las personas a no usar las líneas de emergencia para hacer bromas, puesto que implica el despliegue de servicios que pueden ser usados en una emergencia real y añadió que principalmente las llamadas de emergencia radican en la solicitud de ambulancias, **patrullas de la SSC** y bomberos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

## **Atora la SSC a un presunto secuestrador**

**Elementos de la Policía Auxiliar** detuvieron a un hombre que intentó llevarse en contra de su voluntad a una niña, en calles Lago Atter y Lago Ginebra, en la colonia Pensil Sur, alcaldía Miguel Hidalgo. Por lo anterior, el detenido fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público. [Basta](#)

## **Queda tráiler atorado en desnivel del Viaducto**

Un vehículo de carga quedó atorado debajo de un puente vehicular, en el cruce del Viaducto Miguel Alemán y calle Nebraska, en la colonia Benito Juárez. De acuerdo con la **SSC, los oficiales de Tránsito** realizaban sus labores de vialidad y vigilancia en la zona cuando observaron al tráiler cuya caja se atoró en el bajopunte, ocasionando daños a la estructura, los agentes acordonaron la zona y realizaron labores de tránsito para salvaguardar la integridad de otros conductores. [Reforma](#) / [Metro](#)

## **Choque deja seis personas heridas en Coyoacán**

Un accidente vehicular ocurrió en la alcaldía Coyoacán, donde un automóvil se impactó contra una base de señalización en la calzada de Tlalpan, el cual dejó a seis personas lesionadas. Al lugar arribó personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y coordinó los servicios de emergencia para atender a los heridos. El conductor fue trasladado a un hospital bajo custodia policial para su atención. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)



## Desalojan Prepa 5 por amenaza de bomba

La Escuela Nacional Preparatoria No. 5 "José Vasconcelos", de la UNAM, fue desalojada luego del hallazgo de un artefacto explosivo en sus instalaciones. La alcaldía Tlalpan activó el protocolo de seguridad y se implementó un operativo conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, servicios de emergencia y personal de protección civil. El **Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros** localizó una maleta que contenía un teléfono celular, un contador numérico y dos botellas con un líquido de color azul. Tras el análisis correspondiente, se determinó que el objeto no representaba peligro, y se descartó la presencia de material explosivo. [Basta](#) / [La Razón](#) / [UnomásUno](#)

## Atrapan a mula en cárcel de Iztapalacra

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a una mujer que intentó ingresar al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente con una fuerte cantidad de cocaína adherida a su cuerpo. Estas personas, conocidas como *mulas*, suelen llevar la droga oculta, adherida a su cuerpo, ingerida o también pueden estar ocultas en su equipaje, por lo que la SSC destacó que este tipo de operativos evitan el ingreso de sustancias ilícitas a los centros penitenciarios. [Basta](#)

## Detienen a implicado en asesinato de hombre

En días pasados fue abandonada una maleta con restos humanos, por lo que personas que caminaban por la zona dieron aviso a policías de la SSC, quienes solicitaron el apoyo de peritos de la FGJ. Tras una investigación, un sujeto, señalado como principal responsable de haber abandonado la maleta con el cuerpo descuartizado de un hombre en calles de la alcaldía Venustiano Carranza, fue detenido en días recientes al volver a la escena del crimen. [La Prensa](#)

## Golpean a supuesto ladrón

Un hombre, acusado de intentar robar una motocicleta, fue golpeado hasta quebrarle un brazo, en calzada de los Misterios y Río Blanco, en la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero. Ante la llamada de emergencia, los policías de la **SSC** acudieron al lugar, y tras resguardar al presunto ladrón, los agentes lo trasladaron a un hospital para su atención médica en calidad de detenido. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Usan motocicletas avenidas como pista, provocan accidente

Conductores y peatones han solicitado a la **Secretaría de Seguridad Pública** de la CDMX que tome medidas urgentes contra el uso indebido de motocicletas, ya que algunos jóvenes las utilizan para realizar maniobras peligrosas en avenidas o cometer delitos como asaltos. Según cifras oficiales, en 2023 se registraron más de 1,500 accidentes viales en los que estuvieron involucradas motocicletas, resultando decenas de lesionados y fallecidos. Ciudadanos exigen mayor vigilancia, operativos de revisión y sanciones. [Basta](#)

## Pide PAN evitar vandalismo y robos alrededor de Ciudad de los Deportes y la Plaza de Toros

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la CDMX exhortó a la **SSC** del gobierno capitalino a reforzar el operativo "Estadio Seguro", antes, durante y después de finalizar los eventos que se realizan en el Estadio Ciudad de los Deportes, así como en la Plaza de Toros México. La congresista Laura Lizette Enríquez Rodríguez expuso que el operativo "Estadio Seguro", implementado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana desde hace algunos meses, ejecuta acciones de vialidad en la zona e incrementa la seguridad en los entornos de ambos inmuebles. [La Prensa](#)

### **Retrasaron clausura para evitar estampida**

La clausura del Festival Ceremonia, tras la muerte de dos personas por el desplome de una plataforma, se postergó para evitar una estampida o un evento similar a la tragedia del News Divine, afirmó el alcalde Mauricio Tabé. El titular de la demarcación afirmó que, si bien se realizaron verificaciones al espacio, en diálogo con la **SSC** y la SGIRPC se determinó no desalojar el evento. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

### **Prepara BJ operativos**

Un total de 50 unidades híbridas se sumaron a tareas de vigilancia conformada por más de 300 elementos en la demarcación, el alcalde Luis Mendoza explicó que la estrategia tendrá servicios de prevención. Respecto al operativo de Semana Santa, explicó que los elementos visitarán casa por casa de manera aleatoria. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#)

### **Columna Saber Político: ¿Placas foráneas? Es tiempo de volver / Raúl Avilez Allende**

En la CDMX, pocas políticas públicas han tenido el impacto y la eficacia de las Fotocívicas, una estrategia que no solo sanciona, sino que educa y transforma la cultura vial. Impulsado con decisión por Clara Brugada y ejecutado con precisión por **Pablo Vázquez**, este programa se consolida como un modelo de responsabilidad ciudadana y orden urbano. Al frente de esta estrategia está Beatriz Valdez, directora general de Aplicación de la Normatividad de Tránsito, una funcionaria con carrera en seguridad pública y una visión clara: tecnología, inteligencia artificial y justicia como brújula de un nuevo orden en las calles. [Contra Réplica](#)

### **Artículo: Seguridad, empresa en alianza / Salvador Guerrero Chiprés**

Una estrategia de seguridad generadora de resultados, pero también capaz de mejorar el combate ante la impunidad y de incrementar el poder de la prevención, es vinculable al desarrollo del país. Una corporación privada, institución pública u organismo gubernamental puede generar resultados a partir de la coordinación cotidiana y la colaboración sistemática. Por ello, es agradecerable y tiene buen futuro la convocatoria de la secretaria de Economía, Manola Zabalza, y el diálogo con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#)

## **Policiaco**

### **Muere hombre al pie de la Torre del Caballito**

Un hombre en situación prioritaria murió frente a las oficinas del SAT en la Torre del Caballito. Personal del SAT llamó a la **Policía**, pues vieron que el hombre no se movía. La Policía acordonó el cadáver mientras peritos lo retiraron. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Fallece de manera instantánea un motociclista tras derrapar**

Un motociclista falleció luego de impactarse contra un señalamiento ubicado sobre Eje 6 Tintoreto, en la alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona frente a la Plaza de Toros para que peritos se llevaran al desconocido. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Tuvieron huevos

Un joven fue asesinado frente a su madre por unos hombres a bordo de una motocicleta, en la colonia Ramos Millán, en Iztacalco; ante los policías, el padre del fallecido declaró que él se dedicaba a la construcción. [El Grafico](#)

## Sistema Penitenciario

### Presos saturan cárceles con un aumento sexenal de 20%

En México hay menos cárceles que hace seis años, pero hay más presos. La reducción en el número de centros penitenciarios y el aumento de la población privada de la libertad ha sido una combinación que agravó fenómenos como el hacinamiento y la sobrepoblación carcelaria, un caldo de cultivo perfecto para otros males como motines y disturbios al interior. Los últimos datos del Cuaderno Mensual de Información Estadística Penitenciaria Nacional, correspondientes a febrero de este año, indican que en el país hay 240 mil 212 personas tras las rejas, 21 por ciento más de las 199 mil 30 que había en el mismo mes de hace seis años. [Milenio](#)

## Justicia

### Indaga FGJ fallas desde el montaje hasta la supervisión

La fiscal capitalina Bertha Luján dijo que se desarrolla una investigación sobre la muerte de dos fotógrafos en el festival Axe Ceremonia, en el Parque Bicentenario, para establecer "quién falló en su tramo de responsabilidad" para evitar que ocurriera un accidente y abarca desde el montaje hasta la supervisión de las autoridades. Indicó que se ha avanzado con las inspecciones físicas, evaluaciones periciales, revisión documental y entrevistas a testigos e involucrados. Se comprometió a que la investigación sea "lo más rápido posible y determinar responsabilidades para procurar que se haga justicia". [El Universal](#)

### Rebasa violencia a Iztapalapa y Cuauhtémoc

Las alcaldías de Cuauhtémoc e Iztapalapa se han mantenido como los principales focos rojos de la capital en materia de seguridad, registrando la mayor cantidad de carpetas de investigación por delitos iniciadas ante la Fiscalía General de Justicia durante el pasado mes de febrero de 2025. Estos números reflejan una tendencia que sitúa a estas dos demarcaciones como las más afectadas por la delincuencia. [Basta](#)



Imagen Destacada

# EXCELSIOR

ENCUENTRO CON EL G9

## IP acuerda seguridad con Sedeco, SSC y C5



Foto: Especial

Los secretarios de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, y de Desarrollo Económico, Manola Zabalza, y el coordinador general del C5, Salvador Guerrero Chiprés, ayer en la reunión con empresarios.